

De-Mail-City

## Dresden wird Pilotstadt

**[25.06.2014] Das Unternehmen Deutsche Telekom will Dresden zur führenden Pilotstadt für die sichere elektronische Kommunikation mit Bürgern und Unternehmen machen.**

Dresden will bei der Einführung der De-Mail bundesweit eine Führungsrolle übernehmen. Das teilt die Deutsche Telekom mit. Demnach will die sächsische Landeshauptstadt zur De-Mail-City werden. Bürger, Firmen und Behörden sollen dadurch alle Vorteile von De-Mail in ihrem Alltag erleben. Zahlreiche lokale Kooperationen mit Unternehmen und Behörden sollen Dresden bei der sicheren und nachweisbaren Online-Kommunikation zur Stadt mit Vorbildcharakter machen. Details zu dem Vorhaben sollen in einer Pressekonferenz am 30. Juni 2014 bekanntgegeben werden. Daran werden unter anderem Dresdens Oberbürgermeisterin Helma Orosz und Jürgen Martens, Staatsminister der Justiz und für Europa des Freistaats Sachsen, teilnehmen.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Dresden, De-Mail